

ABSTRAK

Ferick Fernando (2019) : Motivasi Siswa dalam Pembelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan (PJOK) di SMP Negeri 2 Padang Gelugur Kabupaten Pasaman

Masalah dalam penelitian ini diduga dari rendahnya apresiasi siswa dalam pembelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan (PJOK) seperti, siswa tidak fokus atau tidak memperhatikan guru saat memberikan materi pembelajaran, suka ribut, susah diatur dan tidak disiplin sehingga tujuan pembelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan tidak tercapai sebagaimana mestinya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar motivasi siswa dalam pembelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan (PJOK) di SMP Negeri 2 Padang Gelugur Kabupaten Pasaman.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa SMP Negeri 2 Padang Gelugur Kabupaten Pasaman kelas VII dan VIII yang berjumlah 116 orang. Penarikan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *Proportionate Stratified Random Sampling*, sehingga sampel dalam penelitian ini berjumlah 53 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan angket atau kuesioner. Teknik analisis data menggunakan teknik analisis deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, motivasi siswa dalam pembelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan (PJOK) di SMP Negeri 2 Padang Gelugur Kabupaten Pasaman diperoleh sebesar 70,64% atau berada pada kategori baik. Selanjutnya, secara lebih rinci sub variabel motivasi intrinsik secara keseluruhan sebesar 67,08% atau berada pada kategori baik. Indikator motivasi intrinsik yang meliputi, 1) perhatian sebesar 68,74% atau berada pada kategori baik, 2) minat sebesar 65,00% atau berada pada kategori baik, dan 3) bakat sebesar 66,54% atau berada pada kategori baik. Sedangkan sub variabel motivasi ekstrinsik secara keseluruhan sebesar 73,94% atau berada pada kategori baik. Indikator motivasi ekstrinsik yang meliputi, 1) metode mengajar sebesar 74,65% atau berada pada kategori baik, 2) peralatan mengajar sebesar 72,08% atau berada pada kategori baik, dan 3) kondisi lingkungan sebesar 74,19% atau berada pada kategori baik.

Kata Kunci : Motivasi Siswa dalam Pembelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan (PJOK)